

Bollerwagen-Aktion 2015

01.02.2015

Da simmer dabei – dat es prima!
Die Bollerwagen-Aktion 2015

Seit vielen Jahren schon werden einige Karnevalszüge in Bornheim von der Jugendarbeit mit der Bollerwagen-Aktion begleitet. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Jugendamt und Jugendeinrichtungen in Bornheim, unterstützt durch Ehrenamtler, wandern mit Bollerwagen, die mit Brötchen, Wasser und Tee gefüllt sind, durch den Zug und bieten die Getränke und Brötchen an. Ziel der Aktion ist zum einen, den Jugendlichen eine solide „Grundlage“ für das Feiern zu geben, zum anderen aber auch darauf aufmerksam zu machen, dass sie auf sich und ihre Begleiter achten und den Alkoholkonsum auf das ihnen verträgliche Maß eingrenzen sollen.

Viele kennen diese Aktion schon und freuen sich, wenn sie die Akteure in den markanten grünen Jacken sehen. O-Ton: „Ihr seid das Beste am Karneval“.

Der Stadtjugendring begleitet diese Aktion immer wieder gerne. In diesem Jahr waren wir in Kardorf und Waldorf dabei.

Im nächsten Jahr wird es wieder Einsätze in Sechtem, Roisdorf und Waldorf geben – vorausgesetzt es finden sich genügend Akteure.